
青年部　部員紹介 Q&A
Q 1. お仕事（業種・内容など）を教えてください

Q２. 青年部の存在を知ったキッカケ、
　　  入会したキッカケを教えてください
Q３. 入会する前と後で、
　　  青年部に対する印象は変わりましたか？

Q４. 青年部に入会して良かったこと
　　を教えてください

Q５. 青年部の入会をご検討されている方に
　　メッセージをお願いします

宇都宮建設株式会社 
専務取締役
中村雅人
（なかむらまさひと）　

　　建設業です
当社は多種多様な施工実績を有し、主に、造成工事、
河川・道路工事、下水道工事を得意とし、地域の
建設業者として、社会基盤の整備に貢献しており
ます。
自社施工の中核である自社施工部門を永年に渡り
拡充育成を徹底し、施工業種・施工規模を問わず、
柔軟な施工体制を可能にしています。
そのため、景気低迷で業界縮小が長く続く中にあっ
ても、自社施工部門の充実育成により安定した売
上と成長を達成しています。
災害対策へも意欲的に取り組み、緊急時の対応に
備えるとともに、常に緊急連絡網や備蓄資機材の
整理・整備に留意しております。

　　包装資材の販売をしています。袋、化粧箱、
段ボール、緩衝材、木箱など弊社で一式が供給可
能です。梱包機やカートンシーラーといった周辺
機器も取り扱っています。特化して包装設計を
やっています。

　　仕事の出会いを求めて参加したパワーアップ
交流会で青年部を知りました。町興しがやりたく
て青年部に入れて頂きました。きっかけは毎年石
巻へ演芸の慰問に行ってます。演目は石巻史の英
雄を題材にした一人芝居です。歴史を紐解き、石
巻に詳しくなり、石巻が好きになっていました。
反面、我がまち宝塚を何も知らない事にも気付き
ました。宝塚の町興しの成功事例を持って行けば、
年に数日しか滞在しない石巻の町興しも近道なの
ではないかと思い青年部の戸を叩きました。

　　 変わりました。入会前、無知な私にとって青年部は謎の集団
でした。何してるのかよく分からない中、年会費を払わなきゃい
けないのに、ひたすら入会を勧めて来るのが気持ち悪かったです。
食べるのに事欠いてる私にとっては正直イヤでした。入会して今
は良かったと思ってます。2019 年 6 月、入会後は完全に様子見
でした。何をやってるのか、自分に何ができるのか、知る事から
始めました。よく分からないまま 2020 年になりコロナで活動が
停止しました。緩和されてきた 2022 年、ちゃりてぃ寄席の実行
委員長に任命されました。何のためにやるのかを色々教えて頂き、
地域貢献活動として腑に落ちた時に町興しと青年部が自分の中で
コネクトしたように感じています。

　　 仲間ができた事でしょうか。飲み友達でもなく仕事上の付き
合いでもなく仲間。地域貢献をし、自己研鑚を積み、仲間になれる
のが青年部活動だと感じています。大きな事業ほど一人での達成は
出来ません。同じ目標に向かって活動しているからこそ、動いてく
れる人がいます。様々な業種の人が集まっているからこそ、色んな
意見と知恵を借りる事ができます。一緒に汗をかいてくれたからこ
そ、仲間だと思えます。

　　 私は町興しがしたくて青年部に参加しています。「仕事が欲し
くて」「飲み友達を見つけようと思って」など青年部員には様々な
目的の人がいます。団体としてはユルイ集まりですが、『地域貢献』
『自己研鑚』『仲間集め』という理念に基づいて活動していますので、
事業目標が決まったら大きな力を発揮する団体でもあります。話し
てみれば気の合う人も見つかると思います。先ずは気軽にお声掛け
頂ければ幸いです。

前身の商工会の会員で、商工会議所になった頃か
ら 会議所から遠ざかっていた時に青年部の存在を
知り入会しました。誰かにお誘いされた訳ではあ
りませんが、異業種での交流が無かったので入会
しようと思いました。

印象は変わりませんが、入会当時の約 11 年前と現
在の青年部は一定の成長を遂げていると感じます。

入会し積極的に関わっていけば、生涯付き合いで
きる仲間が必ずできます。まずは意思決定と行動
から、人生観を変えてみてはいかがでしょうか。
待ったなしで目まぐるしく時代が変化する中、適
応能力を高めご自身の人生の礎を構築し、数ヶ月・
数年後の自分を一緒に変えていきましょう！
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ただの知り合いではなく、仲間が増えたことです。
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